
Так выглядит счастье. Удостоверения многодетных семей вручали 

в Барановичах 

Глядя в счастливые глаза родителей и на спящих у них на руках малюток, понимаешь: ничего, кроме радости ощутить 

тепло новорожденного ребенка, для счастья не нужно. Думается, такие мысли рождались у каждого, кто стал участником 

торжественной церемонии вручения удостоверения многодетных семей, которое накануне Дня семьи прошло в загсе 

города Барановичи. 

В субботу, 13 мая, поздравления с пополнением и новым статусом принимали сразу пять молодых семей, ставших 

многодетными. 

Поздравить горожан с этим значимым событием пришел заместитель председателя Барановичского горисполкома Вадим 

Щербаков. 
 

 



– Семья – основа нашего государства, его будущего, – отметил Вадим Юсефович. – Все вы на своем примере видите, 

сколько внимания уделяется в нашем государстве поддержке семьи, что лично Президент Беларуси Александр 

Григорьевич Лукашенко считает семью основой развития государства и принимает все возможные меры для оказания 

помощи многодетным семьям. Спасибо вам за то, что решились на рождение троих детей. Надеюсь, в будущем ваши 

семьи еще больше пополнятся и дома наполнят звонкие голоса четверых, пятерых, а то и шестерых детей. 

Удостоверения многодетных в этот день получили семьи Игоря и Екатерины Ананько, Дмитрия и Марии Богоприимец, 

Сергея и Юлии Лутич, Александра и Ольги Шавко, а также Ивана Шамкутя и Анастасии Ярошук. 
 

Екатерина Ананько сама росла без сестер и братьев, ее муж тоже не из многодетной семьи. А они сегодня растят троих. 

Старшая, Ангелина, учится в пятой гимназии, ей 13 лет. Шестилетний Арсений ходит в садик. А малыш Давид пока не 

расстается с мамой. Вот и сейчас, пока мама беседует с журналистами, он уютно сопит у нее на руках.  

 



– Разница у детей большая, за время между их появлением на свет успеваешь забыть, как непросто с младенцами, – 

говорит Екатерина. – Но все эти хлопоты – ничто по сравнению с радостью материнства. Да и старшие дети очень 

помогают. 

А у Марии Богоприимец все дети еще совсем маленькие: первенец, Рома, начал ходить в детский сад, а мама пока 

воспитывает старшую Мианну и маленького Макара.  

 

 

– Одна бы я не справилась, это непросто, когда в семье сразу трое маленьких детей, – делится мыслями Мария. – 

Спасибо моим родным, нашим с Дмитрием родителям, которые берут на себя часть бытовых хлопот. 
 

Не оставляют наедине с проблемами родные и Юлию Лутич. Семья пока не обзавелась своим жильем, но в ближайшее 

время планируют решить этот вопрос.  



 

– Сейчас, с рождением третьего ребенка, точно нужно думать над квартирным вопросом, – говорит Юлия. – Здорово, 

что мы как многодетная семья можем рассчитывать на поддержку государства в этом вопросе. 
 



 

И не только в этом: многодетные семьи в Беларуси получают как почетный статус, так и весомую поддержку – 

различные пособия и льготы, возможность брать один свободный оплачиваемый день в неделю, льготные кредиты. А 

еще назначение семейного капитала, который можно направить на улучшение жилищных условий, оплату медицинских 

услуг и образования.  



 

Отметим, что в Барановичах с начала года семейный капитал назначен уже 100 семьям, за этот же период 88 семей, 

ставших многодетными и в этом, и в прошлых годах, воспользовались правом досрочного использования этого 

капитала. Всего же с 2015 года, когда в Беларуси начала действовать программа семейного капитала, эту весомую 

поддержку получили уже 2 655 многодетных семей, из которых 1 547 использовали средства досрочно.  









 

 


